

**FZ 560 T**

BAUMSTUMPFRRÄSE / STUMP CUTTER	FZ 560 T - M	FZ 560 T - RC
Art.Nr. / Code	F-305 005	F-305 000
Länge / Length	2200 mm	2200 mm
Breite / Width	1400 mm	1400 mm
Höhe / Height	1900 mm	1900 mm
Gewicht / Weight	640 kg	620 kg
Steuerung / Control	Manuell	RC
<b>FRÄSBEREICH / RANGE</b>		
Unter Planum / Under ground	500 mm	500 mm
Fräsbreite / Cutting width	1200 - 1800 mm	1200 - 1800 mm
<b>ANTRIEB / DRIVE</b>		
Zapfwellenleistung / PTO power	40 PS/HP	40 PS/HP
Zapfwellendrehzahl / PTO	540 U/min / rpm	540 U/min / rpm
Aufnahme / Hinge	Dreipunkt, Kat. 1, 2 / Three-point 1, 2	Dreipunkt, Kat. 1, 2 / Three-point 1, 2
<b>ZUBEHÖR INKL. / IN THE PACKAGE</b>		
Gelenkwelle / Cardan	004 835	004 835



Diese Traktor-montierte Baumstumpfräse wurde entwickelt, um den überirdischen und den unterirdischen Teil von beliebig großen Baumstämpfen zu entfernen. Vorgesehen ist die Montage an einem Heckdreipunkt der Kat. 1 oder 2.

This tractor-mounted stump cutter is designed for cutting a stump both with its above- and also under-ground part while being coupled to a three-point hitch. Max. stump diameter is unlimited.

### Fräsmesser / Cutting blades



#### „LASKI Advanced“ Fräsmesser / Cutting blades „LASKI Advanced“

„LASKI Advanced“ Fräsmesser - Qualitativ hochwertige Fräsmesser zum günstigen Preis. Gebogene und gerade Fräsmesser in Kombination.

Basic shapes of LASKI cutting blades – high quality for affordable prices. Bent and straight blades in combination.



#### „LASKI Double pro“ Fräsmesser / Cutting blades - „LASKI Double-pro“

LASKI Double pro Fräsmesser in klassischer Form mit auswechselbaren und drehbaren Schneiden erhältlich. Gebogene und gerade Messerhalter in Kombination.

LASKI cutting blades available in classical shape with replaceable and turnable cutting edges. Ben and straight blade holders in combination.



#### „Multi-tip MT1“ Fräsmesser / Cutting blades „Multi-tip MT1“

„Multi-Tip-MT1“ schnell austauschbar – nur eine Messerform für den gesamten Schneidkopf.

"MultiTip MT1" cutting blades quickly replaceable – only one shape for entire cutting head.



#### „Multi-tip MT2“ Fräsmesser / Cutting blades „Multi-tip MT2“

„Multi tip MT2“ schnell austauschbar, lange Standzeit und höchste Effizienz– nur eine Messerform für den gesamten Schneidkopf. Überwiegend für leistungstärkere Maschinen.

„Multi tip MT2“ quickly replaceable, long service life and maximum efficiency - only one blade shape for the entire cutting head. Predominantly for more powerful machines.



## AgroKom

Inh. Th. Deckert

LASKI Generalimporteur und  
Servicecenter für Deutschland  
Ludwig-Erhard-Straße 4  
D-64653 Lorsch / Hessen  
Deutschland  
Tel.: 06251 985910  
e-mail: [info@laski.de](mailto:info@laski.de)



Ihr Händler:



Änderungen vorbehalten / All information may change any time

# AGROKOM

AGRAR- UND KOMMUNALTECHNIK

## LASKI

Kommunaltechnik  
Environmental Machines



**Baumstumpfräsen** - Häcksler - Grabenfräsen - Laubladegebläse  
**Stump Cutters** - Chippers - Trenchers - Leaf Vacuums

AgroKom, Inh. Th. Deckert,  
Ludwig-Erhard-Straße 4,  
D-64653 Lorsch - Deutschland  
Tel.: 06251-985910, Fax: 985909  
e-mail: [info@laski.de](mailto:info@laski.de)

# www.laski.de

# F 3 6 0 SW



BAUMSTUMPFRRÄSE / STUMP CUTTER	F 360 SW/11	F 360 SW/14
Art.Nr.: / Code	F-230 501	F-230 500
Art.Nr. mit Fleckkraftkupplung / Code - with starting clutch	F-230 502	F 360 SWC/11
Länge / Length	1800 mm (Transport 1300 mm)	1800 mm (Trans. 1300 mm)
Breite / Width	650 mm	650 mm
Höhe / Height	1200 mm (Transport 1140 mm)	1200 mm (Trans. 1140 mm)
Gewicht / Weight	145 kg	145 kg
<b>FRÄSBEREICH / RANGE</b>		
Unter Planum / Under ground	120 mm	120 mm
Schwenkbereich / Cutting width	800 mm	800 mm
<b>MOTOR / ENGINE</b>	HONDA GX 390	KOHLER CH 440
Leistung / Power output	8,7 kW (11,7 HP/PS)	10,4 kW (14 HP/PS)
Kraftstoff / Fuel	BENZIN / GASOLINE (E5)	BENZIN / GASOLINE (E5)



Diese Baumstumpfräse wurde entwickelt, um den überirdischen und den unterirdischen Teil von beliebig großen Baumstämpfen zu entfernen (Empfohlen für bis zu 300mm). Die Baumstumpfräse ist mit einem schwenkbaren Oberteil ausgestattet, das die Arbeit wesentlich erleichtert und den Kraftaufwand deutlich minimiert. Bei einer Maschinenbreite von nur 650mm gelangt man mit der LASKI F-360 auch an die engsten Stellen im Garten.

This machine is designed for cutting a stump, i.e. its above- and also under-ground part. Max. stump diameter to be cut is in fact unlimited (recommended up to 300 mm). Due to its swivel base this machine newly facilitates swinging motions of the head also horizontally. Overall width of 650 mm makes also limited spaces and narrow sites more accessible.

# F 4 6 0



BAUMSTUMPFRRÄSE / STUMP CUTTER	F 460/18	F 460 E/27
Art.Nr.: / Code	F-000 050	F-000 060
Art.Nr. mit Ogura-kupplung / Code - with Ogura clutch	-	F-000 063 F 460 EC
Art.Nr. mit Motor / Code - with engine RATO R740D	F-000 055	F 460/25 (RATO) -
Art.Nr. mit Mot. + Og. / Code - with engine RATO R740D + Ogura -	F-000 071	F 460 EC (RATO)
Länge / Length	2200 mm (Trans. 1680 mm)	2200 mm (Trans. 1680 mm)
Breite / Width	750 mm	780 mm
Höhe / Height	1150 mm (Trans. 880 mm)	1150 mm (Trans. 880 mm)
Gewicht / Weight	205 kg	230 kg
Fahrtrieb / Travel	-	12V - 0,3 kW
<b>FRÄSBEREICH / RANGE</b>		
Unter Planum / Under ground	200 mm	200 mm
Schwenkbereich / Cutting width	900 mm	900 mm
<b>MOTOR / ENGINE</b>	KOHLER CH 620	KOHLER CH 740
Leistung / Power output	14,2 kW (19 HP/PS)	18,6 kW (25 HP/PS)
Kraftstoff / Fuel	BENZIN / GASOLINE (E5)	BENZIN / GASOLINE (E5)



Diese Baumstumpfräse wurde entwickelt, um den überirdischen und den unterirdischen Teil von beliebig großen Baumstämpfen zu entfernen (Empfohlen für bis zu 800mm). Die Baumstumpfräse ist mit einem schwenkbaren Oberteil ausgestattet, das die Arbeit wesentlich erleichtert und den Kraftaufwand deutlich minimiert. Bei einer Maschinenbreite von nur 780 mm gelangt man mit der LASKI F-460 auch an die engsten Stellen im Garten.

This stump cutter is designed for cutting of above- and under-ground stump parts with unlimited stump diameters (recommended size up to 800 mm). This machine is newly equipped with a swivelling base that facilitates swinging motions of the cutting head essentially.

# F 4 6 0 I



BAUMSTUMPFRRÄSE / STUMP CUTTER	F 460 I	F 460 EI
Art. Nr. / Code	F-000 054	F-000 064
Art.Nr. mit HD-Luftfilter / Code - with HD air filter	-	F-000 069 F-460 EI HD
Art.Nr. mit Motor / Code - with engine RATO R740D	F-000 056 F 460 I (RATO)	F-000 070 F 460 E (RATO)
Länge / Length	2200 mm (trans. 1680 mm)	2200 mm (trans. 1680 mm)
Breite / Width	750 mm	780 mm
Höhe / Height	1150 mm (trans. 880 mm)	1150 mm (trans. 880 mm)
Gewicht / Weight	205 kg	230 kg
Fahrtrieb / Travel	-	12V - 0,3 kW
<b>FRÄSBEREICH / RANGE</b>		
Unter Planum / Under ground	200 mm	200 mm
Schwenkbereich / Cutting width	900 mm	900 mm
<b>MOTOR / ENGINE</b>	KOHLER ECH 730	KOHLER ECH 730
Leistung / Power output	17,2 kW (23 HP/PS)	17,2 kW (23 HP/PS)
Kraftstoff / Fuel	BENZIN / GASOLINE (E5)	BENZIN / GASOLINE (E5)



Diese Baumstumpfräse wurde entwickelt, um den überirdischen und den unterirdischen Teil von beliebig großen Baumstämpfen zu entfernen (Empfohlen für bis zu 800mm). Die Baumstumpfräse ist mit einem schwenkbaren Oberteil ausgestattet, das die Arbeit wesentlich erleichtert und den Kraftaufwand deutlich minimiert. Bei einer Maschinenbreite von nur 780 mm gelangt man mit der LASKI F-460 auch an die engsten Stellen im Garten. Die Maschine ist mit einem sparsamen Motor mit elektronischer Kraftstoffeinspritzung ausgestattet.

This stump cutter is designed for cutting of above- and under-ground stump parts with unlimited stump diameters (recommended size up to 800 mm). This machine is newly equipped with a swivelling base that facilitates swinging motions of the cutting head essentially. This machine is equipped with an environmentally-friendly engine with fuel injection.

BAUMSTUMPFRRÄSE / STUMP CUTTER	F 500 H/27	F 500 H/38
Art.Nr.: / Code	F-300 002	F-301 503
Art.Nr. mit Motor / with engine B&S VANGUARD 35HP	-	F-301 505 F 500 H/35 (B&S)
Art.Nr. mit Motor / Code - with engine RATO R999D	-	F-300 003 F 500 H (RATO)
Länge / Length	2520 mm	2520 mm
Breite / Width	890 mm (1250 mm)	890 mm (1250 mm)
Höhe / Height	1710 mm	1710 mm
Gewicht / Weight	760 kg	770 kg
<b>FRÄSBEREICH / RANGE</b>		
Unter Planum / Under ground	380 mm	380 mm
Schwenkbereich / Cutting width	940 mm	940 mm
<b>MOTOR / ENGINE</b>	KOHLER CH 742	KOHLER ECH 980
Leistung / Power output	18,6 kW (25 HP/PS)	28,3 kW (38 HP/PS)
Kraftstoff / Fuel	BENZIN / GASOLINE (E5)	BENZIN / GASOLINE (E5)

Die Baumstumpfräse LASKI F-500 wurde entwickelt, um den überirdischen und den unterirdischen Teil von beliebig großen Baumstämpfen zu entfernen. Die hydraulische Steuerung erleichtert das Fahren und Arbeiten mit der Maschine erheblich. Dem Arbeiter bleibt körperliche Anstrengung erspart. Der geschützte Bedienstand ermöglicht die Kontrolle der Fräsung bei maximaler Sicherheit. Die Mindestbreite von 890 mm ermöglicht der Baumstumpfräse das Durchfahren auch enger Räume.

Our stump cutter F 500 is designed for cutting of above- and under-ground stump parts by cutting in a swinging way. Max. stump diameter to be cut is in fact unlimited. Hydraulic control facilitates any handling at work and makes manual labour much easier. Its protective shield enables to control stump cutting even in close proximity to the running head with maximum work safety. Overall width of 890 mm makes also limited spaces and narrow sites more accessible.



BAUMSTUMPFRRÄSE / STUMP CUTTER	F 500 HR
Art.Nr.: / Code	F-301 700
Länge / Length	2520 mm
Breite / Width	890 mm (1250 mm)
Höhe / Height	1460 mm
Gewicht / Weight	775 kg
<b>FRÄSBEREICH / RANGE</b>	
Unter Planum / Under ground	380 mm
Schwenkbereich / Cutting width	940 mm
<b>MOTOR / ENGINE</b>	KOHLER ECH 980 EFI
Leistung / Power output	28,3 kW (38 HP)
Kraftstoff / Fuel	BENZIN / GASOLINE (E5)

Die Baumstumpfräse LASKI F-500 wurde entwickelt, um den überirdischen und den unterirdischen Teil von beliebig großen Baumstämpfen zu entfernen. Die Fernbedienung maximiert den Arbeitskomfort des Bediener. Dem Arbeiter bleibt jede körperliche Anstrengung erspart. Die Mindestbreite von 890 mm ermöglicht der Baumstumpfräse das Durchfahren auch enger Räume. Die Maschine ist mit einem halbautomatischen Frässystem ausgestattet.

Our stump cutter F 500 is designed for cutting of above- and under-ground stump parts by cutting in a swinging way. Max. stump diameter to be cut is in fact unlimited. Its remote controller facilitate any handling at work and make manual labour much easier. Overall width of 890 mm makes also limited spaces and narrow sites more accessible. This machine is equipped with an automatic cutting system.



# F 5 0 0 H



BAUMSTUMPFRRÄSE / STUMP CUTTER	P 56 RX
Art.Nr.: / Code	PRX-56-GA-20
Art. Nr.: Winde / Code - Winch	P-W-GA Y
Art.Nr. Mulcher / Code - Mulcher	P-ATP-16
Länge / Length	2900 mm (3300 mm incl. dozer)
Breite / Width	800 - 1180 mm
Höhe / Height	1625 mm
Gewicht / Weight	1640 kg (1800 kg incl. dozer)
<b>FRÄSBEREICH / RANGE</b>	
Unter Planum / Under ground	400 mm
Schwenkbereich / Cutting width	1500 mm
<b>MOTOR / ENGINE</b>	KOHLER KDI 1903 TCR (STAGE 5, EPA)
Leistung / Power output	42 kW (56 HP/PS)
Kraftstoff / Fuel	DIESEL / DIESEL (B7)

Die LASKI Predator 56 RX wurde entwickelt, um den überirdischen und unterirdischen Teil von beliebig großen Baumstämpfen zu auszufräsen. Das in der Breite veränderbare Raupenfahrwerk sorgt für eine hohe Geländegängigkeit, hohe Stabilität der Maschine und erhöht dadurch die Arbeitssicherheit. Die Mindestbreite von 800 mm bei eingefahrenem Unterwagen ermöglicht das Durchfahren von Engstellen. Die Maschine wird mit montiertem Räumschild geliefert. Die Montage von Seilwinde und Mulcher am Heck sind optional möglich.

Our stump cutter P 56 RX is used for cutting of above- and under-ground stump parts. Minimum track base of 800 mm makes also limited spaces and narrow sites more accessible. Its fully hydraulic control and remote controller facilitate any handling at work and make manual labour much easier. To the machine rear you can attach various attachments, such as dozer, winch, mulcher etc.



BAUMSTUMPFRRÄSE / STUMP CUTTER	FZ 465
Art.Nr.: / Code	F-307 000
Länge / Length	1050 mm
Breite / Width	710 mm
Höhe / Height	750 mm
Gewicht / Weight	200 kg
<b>FRÄSBEREICH / RANGE</b>	
Unter Planum / Under ground	200 mm
Schwenkbereich / Cutting width	900 mm
<b>HYDRAULISCHE ANFORDERUNGEN / CARRIER REQUIREMENTS</b>	
Öldruck / Pressure	200 bar
Ölmenge / Flow	50 ÷ 100 l/min

Die LASKI FZ-465 Lader Anbaufräse wurde entwickelt, um den überirdischen und unterirdischen Teil von beliebig großen Baumstämpfen zu auszufräsen. Die Maschine ist für die Montage am Frontlader konzipiert. Wir bieten hierfür ein ganzes Sortiment an spezifischen Aufnahmen an.

Our jib-mounted stump cutter FZ 465 is intended for cutting of above- and under-ground stump parts. It is designed for attachment to a hydraulic jib of building machines equipped with a corresponding fixing device. Various fixing devices are available optionally.



# P 3 8 EFI



BAUMSTUMPFRRÄSE / STUMP CUTTER	P 38 M - EFI	P 38 R - EFI
Art.Nr.: / Code	P-38-GA-10	P-38R-GA-11
Art.Nr. mit Motor / Code - with engine RATO R999D	P-38-GA-12 P 38 M (RATO)	P-38R-GA-12 P 38 R (RATO)
Länge / Length	2490 mm	2675 mm
Breite / Width	670 - 970 mm	670 - 970 mm
Höhe / Height	1500 mm	1380 mm
Gewicht / Weight	1042 kg	1105 kg
Steuerung / Control	Manuell	Funk
Räumschild	-	Ja / Yes
<b>FRÄSBEREICH / RANGE</b>		
Unter Planum / Under ground	380 mm	380 mm
Schwenkbereich / Cutting width	1140 mm	1140 mm
<b>MOTOR / ENGINE</b>	KOHLER ECH 980	KOHLER ECH 980
Leistung / Power output	28,3 kW (38 HP/PS)	28,3 kW (38 HP/PS)
Kraftstoff / Fuel	BENZIN / GASOLINE (E5)	BENZIN / GASOLINE (E5)

Die LASKI Predator 38 wurde entwickelt, um den überirdischen und unterirdischen Teil von beliebig großen Baumstämpfen zu auszufräsen. Das in der Breite veränderbare Raupenfahrwerk sorgt für eine hohe Geländegängigkeit, hohe Stabilität der Maschine und erhöht dadurch die Arbeitssicherheit. Die Baumstumpfräse kommt problemlos durch ein 700 mm breites Gartentor. Sie ist mit einem sparsamen Motor mit Kraftstoffeinspritzung ausgestattet.

Our stump cutter P 38 is designed for cutting of above- and under-ground stump parts. The tracked chassis is wheel-track-adjustable. Its low centre of gravity provides high stability of the machine also under worse field conditions with maximum work safety. Minimum track base makes also limited spaces and narrow sites more accessible. It can even pass through a narrow garden gate only 700 mm wide.



BAUMSTUMPFRRÄSE / STUMP CUTTER	FZ 500/35	FZ 500 H
Art.Nr.: / Code	F-303 003	F-303 500
Art.Nr. mit Motor / Code - with engine RATO R740D	F-303 004 FZ 500 (RATO)	-
Länge / Length	880 mm	880 mm
Breite / Width	765 mm	765 mm
Höhe / Height	1430 mm	1000 mm
Gewicht / Weight	264 kg	188 kg
<b>FRÄSBEREICH / RANGE</b>		
Unter Planum / Under ground	300 mm	300 mm
Schwenkbereich / Cutting width	-- mm	-- mm
<b>MOTOR, ANTRIEB / ENGINE, DRIVE</b>	B&S VANGUARD	HYDRAUL. SYSTEM
Leistung / Power output	26,1 kW (35 HP)	
Kraftstoff / Fuel	BENZIN / GASOLINE (E5)	
Öldruck / Pressure		200 bar
Ölmenge / Flow		65 ÷ 85 l/min

Die LASKI FZ-500 Bagger Anbaufräse wurde entwickelt, um den überirdischen und unterirdischen Teil von beliebig großen Baumstämpfen zu auszufräsen. Die Maschine ist für die Montage an einem hydraulischen Ausleger von Bagger oder Knicklenker Lader konzipiert. Wir bieten hierfür ein ganzes Sortiment an Spannvorrichtungen und Baggermontagen an.

Our jib-mounted stump cutter FZ 500 is intended for cutting of above- and under-ground stump parts. It is designed for attachment to a hydraulic jib of building machines equipped with a corresponding fixing device. Various fixing devices are available optionally.



# P 5 6 RX

